



**Existen más *fintech* argentinas** operando en Chile que empresas chilenas en el país trasandino.

## ÚLTIMO “RADAR” DE FINNOVISTA: *Fintech* de Chile y Argentina muestran fuerte tendencia a la internacionalización

Alrededor del 70% de las empresas de finanzas digitales de ambos países se han expandido a otros mercados.

### ANA MARÍA PEREIRA B.

“Dos ecosistemas sólidos, pero con orientaciones y retos distintos” es la conclusión comparativa de los mercados *fintech* de Chile y Argentina, según Jordi Puig, director de Innovation & Programs de Finnovista, organismo que acaba de lanzar su “Radar *Fintech* Argentina 2024”.

Según el informe, Argentina cuenta con un ecosistema de 383 *startups fintech*, mientras que en Chile operan 348. “Aunque ambos mercados presentan un crecimiento continuo, el ritmo en Chile es más rápido, con una tasa promedio de 24,4% desde 2020, frente al 15,3% de Argentina”. Pero acota que esta diferencia se viene reduciendo en el último año, debido a un aumento moderado en Chile del 16% desde 2023.

La presencia de *fintech* extranjeras es también significativa en ambos países, aunque es mayor en Chile, donde representan el 28,2% del mercado, comparado con el 20,9% en Argentina. “Las *fintech* chilenas, además, muestran una sólida orientación a la internacionalización, con un 69% de ellas operando en mercados extranjeros, especialmente por las limitaciones en el tamaño del mercado chileno”, explica el experto. En Argentina, esta cifra llega a 72,6%.

Los datos reflejan una importante capa-

cidad de exportar soluciones *fintech* en ambos mercados. Pero aunque se observa “un interés mutuo en aprovechar oportunidades en mercados vecinos”, según Puig, en la relación bilateral aún se ve un desbalance: un 30,2% de las *fintech* trasandinas ha expandido operaciones a Chile, mientras que el 17,4% de las chilenas lo ha hecho hacia Argentina.

En este aspecto, Josefina Movillo, directora ejecutiva de Fintechile, destaca que el país vecino está atravesando cambios de regulación económica y financiera que podrían generar un mercado más atractivo para las *fintech* chilenas. “Es alentador que el presidente del Banco Central argentino destaque la importancia de un marco regulatorio estable, la reducción de normativas, principios de competencia y transparencia, y un enfoque en el bienestar financiero”, afirma.

No obstante, Movillo advierte que el país trasandino aún requiere “mayor claridad regulatoria, la simplificación de trámites operativos, y la reducción de costos asociados a procesos legales y administrativos. Estos avances deben ir acompañados de una reactivación económica sostenida y una disminución significativa de la inflación. Si esto se consolida, estaríamos ante un panorama muy positivo para el crecimiento de nuestra industria en la región”, finaliza.